



Pièces 6 Pièces

Superficie 162 m²

Référence 0023

Prix 2 200 000 €

Ste-Maxime Maison à vendre (83120)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Dans un environnement verdoyant et résidentiel, à proximité immédiate du centre-ville, cette villa contemporaine séduit par son architecture soignée et ses prestations haut de gamme. Édifiée sur un terrain paysager de 770 m², elle développe environ 164 m² habitables. Le jardin, planté d'essences méditerranéennes, oliviers et arbres fruitiers, offre un cadre de vie harmonieux et serein. La pièce de vie principale, lumineuse et conviviale, se prolonge par une cuisine moderne parfaitement équipée et une large terrasse bénéficiant d'une vue dégagée avec aperçu mer. une superbe piscine chauffée au ...

In a green and residential environment, in the immediate vicinity of the city center, this contemporary villa seduces with its neat architecture and its high-end services. Built on a landscaped plot of 770 sqm, it has approximately 164 sqm of living space. The garden, planted with Mediterranean species, olive trees and fruit trees, offers a harmonious and serene living environment. The main living room, bright and friendly, extends into a modern, perfectly equipped kitchen and a large terrace enjoying an unobstructed view with a glimpse of the sea. a superb heated swimming pool with Balinese ...

## AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





